

Unesco entregará este año el premio Carlos J. Finlay



París, 8 feb (PL) Representantes de Cuba y la Unesco dialogaron sobre la entrega este año del premio Carlos J. Finlay, otorgado por la organización internacional en el ámbito de la microbiología, informaron hoy fuentes diplomáticas.

Para abordar el tema, la subdirectora general del sector de Ciencias Exactas de la Unesco, Flavia Schegel, se reunió con la embajadora de Cuba, Dulce Buergo, en un cordial y amistoso encuentro, indicó una nota diplomática.

Ambas partes conversaron sobre la entrega del galardón, prevista en noviembre próximo durante la 39 Conferencia General de la Unesco, y que coincide además con el aniversario 70 del ingreso de La Habana a esa organización de Naciones Unidas.

Schegel y Buergo también evocaron la trascendencia de la obra científica del cubano Carlos J. Finlay, con relevantes aportes entre los que sobresale el descubrimiento del vector transmisor de la fiebre amarilla.

El centenario de su muerte, conmemorado en 2015, fue una fecha asociada al programa de aniversarios de la Unesco, bajo el cual se desarrollaron diversas actividades, comentó la embajadora.

Durante el encuentro, también dialogaron sobre temas de especial interés para Cuba como la Red Global de Geoparques, el Foro de Jóvenes del Programa del Hombre y la Biosfera, así como la venidera primera Conferencia de las Cátedras de Ciencias de la Unesco.

Ambas partes reiteraron el interés y compromiso de continuar desarrollando las relaciones diplomáticas y de cooperación entre Cuba y la Unesco.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120950-unesco-entregara-este-ano-el-premio-carlos-j-finlay>



Radio Habana Cuba